

例会記録 2012.10.31(水) 通算1637回

ソング 「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

出席報告 10月17日 会員数46名 欠席者0名 出席率100% (修正による)
 (この内出席免除者 10名)
 10月31日 会員数46名 欠席者3名 出席率92.31%
 (この内出席免除者 10名)

本日のゲスト

国際ロータリー第2680地区ガバナー
 石丸 鐵太郎 様
 神戸南ロータリークラブ
 中右 靖雄 様

西中会長、石丸ガバナー、中右随行▶



ニコニコ報告

Donation

石丸 鐵太郎 国際ロータリー第2680地区ガバナー
 ご挨拶

西中 亮二

石丸ガバナー、随行中右様ようこそおいで頂きました。

伊藤 勝之

先週土曜日に高砂観月能が盛大に終わりました。
 協力を頂いた皆様に心より御礼申し上げます。
 明日は高砂神社の新能舞台の上棟式です。
 来秋には第17回観月能を新しい舞台で行います。
 よろしく御願いします。

増田 耕太郎 ガバナー補佐

石丸ガバナー随行者の中右様をお迎えして。

本日はまことに有難うございます。

どうぞよろしくお願ひ致します。

矢野 聰・庄司 武・井野 隆弘
 西田 光衛・大橋 卓司・志方 正昭
 鹿間 崇美・大森 千里・岩崎 勇人
 藤本 明久・京谷 慎平・都倉 達殊
 濱中 幹雄・田水 敬雄・小西 文孝
 鹿間 行雄・伊藤 勝之・竹原 俊三
 澤田 孝彦・廣瀬 明正・内海 薫
 佐野 栄作・川崎 一生・柿木 國夫
 大村 裕史・嶋谷 拓雄・村上 則宏
 中右 和宏・田中 伸明・田中 浩行
 石丸ガバナー、中右随行者殿ようこそ！
 本日はありがとうございます。

◆プログラム予定◆

11月7日(水)

ロータリー財団
委員会担当例会

昼食メニュー
うな重 & 吸物

11月14日(水)

地区出向者
報告例会

昼食メニュー
100万ドルカレー&味噌汁

11月21日(水)

記録委員会担当
卓話

昼食メニュー
ちらし寿司 & 吸物

11月28日(水)

I.M. 実行委員会担当
卓話

昼食メニュー
幕ノ内

・昼食メニューは仕入れの都合により変更することがあります。

会長 西中亮二 幹事 濱中幹雄 クラブ会報委員長 松下和雄

例会日時 毎週水曜日 12:30 例会場 高砂商工会議所会議室(2F)

事務局 高砂商工会議所内 〒676-0064 高砂市高砂町北本町1104 電話 (079) 443-0500



ガバナー公式訪問

公式訪問挨拶

国際ロータリー第2680地区ガバナー
 石丸 鐵太郎

今日で62箇所目、真夏の7月に始まりました。公式訪問も8割方終わりますと朝夕は肌寒さを覚えるようになりました。昨日の神戸新聞に兵庫百景の1つとして高砂の白砂青松の松林の夕景色が紹介されました。播磨灘のかなたまで夕陽が溶け出してあかね色に染まるとか。素晴らしい所ですね。

高砂青松R.C.の設立は、昭和53年創立(創立35年)、現在会員数は46人、R.I.財団寄付の累計額も19万ドル、本当にありがとうございます。

また、高砂青松R.C.の会員の増田さんにガバナー補佐をしていただき、青木さんに青少年交換の業務を、佐野さんに財団学友の業務をお手伝い頂いております。本当にありがとうございます。1年間よろしくお願いします。

本年度は、「奉仕や支援の心が自然にわき上がるよう」に、西中会長・濱中幹事のコンビで、設立35年の歴史あるクラブを引っ張っていくとのこと、さらなる発展を祈念申し上げます。

ロータリアンは「奉仕の生活が第一」なのです。世界中の人が、それぞれ奉仕の行動をし、豊かな人生を過ごせば、世界は平和になる。せめてロータリアンはそういうよと言っています。

R.I.は2010年から2013年にかけての戦略計画で3つの重点項目を目標としています。世界の平和を希求する団体として大きく成長するために、このプランの実行が必須です。そのうちクラブの強化と奉仕活動の増加についてお話しします。

重点項目の一つは、R.I.を構成する各クラブを強化しようと言うことです。二つめは、奉仕活動の増加です。奉仕活動はしたことがないという人はいるかもしれません、奉仕をすることに喜びを感じられない人はいないでしょう。大小を問わず是非お願いします。どんな些細な奉仕でもそれなりの意味があります。R.I.の最大の奉仕活動はポリオの撲滅です。有名な野口英世博士は、熱帯地方の黄熱病の研究をしながら黄熱病で亡くなった。今から90年ほど前のことです。黄熱病ウイルスに負けたのです。人類はとても、ウイルスに太刀打ちできなかった。しかし、人類は、1980年、初めてウイルスに勝ったのです。天然痘ウイルスを退治したのです。二番目に人類が撲滅しようとしているウイルスがポリオです。ロータリーがフィリピン等で先鞭を付けていたワクチンの投与事業にWHOが参加してきたのです。以来30年、いっしょに活動して、ほとんどの国でポリオが無くなりました。この1年間12億人の人口のインドでポリオが発生しませんでした、そして現在は3カ国数百例です。ポリオ撲滅はまさに世紀の大事業なのです。幼児の命や障害をポリオから守る崇高な事業なのです。

とにかく、今年は、勇気を出して、みんないつしょに、そして楽しく、大きな夢を持って、地区を運営したいと考えています。

よろしくご協力お願い致します。



● ● ● ● 本誌は、職場や家庭に持ち帰って、皆さんで一緒に読み下さい ● ● ● ●

会長の時間

President

エレベーターの中

本日は国際ロータリー第2680地区ガバナー石丸氏と、随行者として中右氏をお迎えしての例会です。例会に先立ちガバナー・会長・幹事会を持たせていただき、懐かしいお話や、有意義なご指導をいただき楽しい時間を過ごさせていただきました。本日はガバナーのお話に時間をさきたく、会長の時間は週報に掲載させていただきます。



皆さんはエレベーターに乗ったらどちらに向いて立っておられますか?たいていは入口に向いて立ちます。そして同乗者とは出来るだけ目を合わさないようにしていませんか?他人と一緒にいた時の気まずい雰囲気は困ったものです、外が透けて見えるエレベーターには救われる思いがします。

動物の世界で、特に猿にとって、目を合わせること、それは戦いの合図です。従って我々も猿に向かっては目を合わさないようにしないといけません。人間も文化教育レベルの低い人は目が合ったといって喧嘩になります。これも気をつけないといけません。

ところが欧米に行くと、知らない者同士が挨拶を交わしにこやかに笑みを送ります。

郷にいれば郷に従えて、自分もそうしますが日本では恥ずかしいのでなかなかできません。オーストラリアでは信号で並んで止まった車同士でも挨拶をして微笑みます。日本でそれをしたら多分奇妙な顔をされるでしょうね、はて?誰だったっけと。慣習や国民性もあるでしょうが良いことは見習って、知らない者同士でもにこやかに挨拶ができる社会になればいいなと思います。挨拶ひとつで民族紛争や戦争がなくなるとは思いませんが、少なくとも会社の中や隣人同士のコミュニケーションには大事なことだと思います。そしてそれが大きな輪となり世界平和につながればよいのですが。

近隣クラブINFORMATION

Neighbor-club information

クラブ名	変更内容	日 時・場 所
加古川平成ロータリークラブ	移動職場例会	11/14 (水) → 11/11 (日) 関西電力大飯発電所
	夜間例会	11/28 (水) → 19:00~ 夜間例会(加古川PH)
加古川中央ロータリークラブ	職場例会	11/15 (木) → 職場例会(日岡神社)
	親睦旅行	11/22 (木) → 11/17 (土) ~ 18 (日) 親睦旅行(城崎)
高砂ロータリークラブ	休会	11/23 (金) → 休会(勤労感謝の日)

(注) 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

幹事報告

Secretary

第12回 通算1556回

- 『インタークト次期リーダー講習会』案内
1月25日(日) 芦屋学園中学・高等学校にて
- 『2012-13年度 新世代セミナー』案内
2月8日(土) 神戸国際会議場
- 国際交流協会より国際交流BBQでのコーヒー配布お礼



委員会報告 or その他連絡事項

et cetera

■広報委員会 竹原委員長 より

たかさごの観詰 Vol.6 に、ロータリークラブの広告を掲載しています。



▲広告掲載ページ

ロータリークラブは地域社会のニーズに取り組んでいます。
— ロータリーの会員となり、社会貢献活動の輪を広げませんか —

全世界200以上の国・地域に3万3000のロータリークラブがあり、120万人のクラブ会員(ロータリアン)がいます。

1905年以来、奉仕活動として地域社会のニーズに取り組んでいます。

クラブ会員間の友情を築きながら、事業や職業の知り合いの輪を広げられます。

創立60周年 高砂ロータリークラブ 会長 山名 克典
副会長 宮井 智代
創立35周年 高砂青松ロータリークラブ 会長 西中 晃二
副会長 濱中 幸雄



▲たかさごの観詰 Vol.6